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1

会場に足を運ばなくても見られるという点と、
番組を編成することで要点がまとめられ理解し
やすかったという点で特別番組の放送は良かっ
たのではないかと思います。

パソコン 2021/2/17 3:26 PM

2
わかりやすかったです。20分は少し長かったで
す。

パソコン 2021/2/18 7:33 AM
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